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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  TREZE DE JANEIRO  DE  

 DOIS MIL E DEZ 

 

 

 

-----Aos treze  dias do mês de Janeiro de dois mil e dez, pelas catorze horas, reuniu na sua sede em 

Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste:-------------------- 

------Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Arruda 

dos Vinhos os Vice-Presidentes, Dr. Paulo Jorge Marques Inácio e José Manuel Dias Custódio 

Presidentes das Câmaras Municipais de Alcobaça e Lourinhã respectivamente.-------------------------

------Estiveram ainda presentes os senhores: Jorge Manuel Mendes Riso, José Manuel Gonçalves 

Vieira, Aristides Lourenço Sécio, Dr. Fernando José da Costa, Engº Jorge Codinha Barroso, 

Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer, Bombarral, Cadaval, Caldas da Rainha e Nazaré, 

respectivamente.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Estiveram presentes os Vice-Presidentes: Engº Humberto Marques e Dr. Carlos Bernardes das 

Câmaras Municipais de Óbidos e Torres Vedras, respectivamente-----------------------------------------

------Estiveram presentes os Vereadores: Dr. Jorge Abrantes e  Dra. Patrícia Vitorino, das Câmaras 

Municipais de Peniche e Sobral de Monte Agraço.-----------------------------------------------------------  

------Participou ainda na reunião o Dr. Sérgio Bogalho, Técnico Superior da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------------------ 

--------------------------------------------ORDEM DO DIA----------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Informações----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois –Constituição do Fundo de Maneio – Abertura de Conta Bancária---------------

-----Ponto Três – Informação do Revisor Oficial de Contas sobre a situação Económica e 

Financeira a 30 de Junho de 2009;----------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Quatro – Definição do limite máximo do montante a existir em Caixa;-----------------

-----Ponto  Cinco - Outros Assuntos de Interesse Regional ------------------------------------------- 
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a) Preparação da reunião com EDP Distribuição------------------------------------------------------------- 

b) Preparação da Reunião com Águas de Portugal e Águas do Oeste ------------------------------------- 

-----Correspondência---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ofício do Hóquei Clube da Lourinhã datado de 4.01.2010, solicitando apoio/patrocínio para o 

Torneio Internacional de Patinagem Artística que irá decorrer entre ao dias 22 e 24 de Janeiro de 

2010.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Deliberado informar a entidade que estas iniciativas não estão contempladas nas Grandes 

Opções do Plano e Orçamento da Comunidade Intermunicipal.--------------------------------------------

----- E-mail da Associação Nacional de Municípios Portugueses, datada de 6 de Janeiro de 2010, 

enviando documento sobre o “7º Fórum da Aliança Mundial das Cidades contra a Pobreza”  que irá 

decorrer em Roterdão de 24 a 26 de Fevereiro de 2010.----------------------------------------------------- 

-----Tomado conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------------- 

-----E-mail da direcção da ANP-Associação Nacional de Produtores da Pêra Rocha, de 11 de 

Janeiro, solicitando reunião com o Conselho Executivo da OesteCim.------------------------------------

-----Ofício da Pisoeste,EEIM nº 778/2009 datado de 16.12.2009, informando o ponto de situação 

com o montante em dívida vencido e a vencer reportados até 14.12.2009.--------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.-------------------------------------------------------------   

-----Ofício da Presidente da CCDRLVT, referência eatg-00435-2009, datado de 9.12.2009, 

informando que por atraso na elaboração do relatório final do Programa Operacional, a XV reunião 

da Comissão de Acompanhamento será adiada  para finais de Janeiro.------------------------------------

-----Tomado conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------------

-----Gabinete da Secretária de Estado da Modernização Administrativa, datado de 14 de Dezembro 

de 2009, agradecendo o ofício de felicitações enviado pela OesteCIM,  na sua tomada de posse.-----

-----Tomado conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------------

-----Fax do Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço, datado de hoje, 

justificando que, por impossibilidade de última hora do Senhor Presidente e Vice-Presidente de 

Câmara estarem presentes na reunião do Conselho, estará presente a Vereadora Dra. Patrícia 

Vitorino.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Tomado conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------------

------Ponto Um – Informações----------------------------------------------------------------------------------



Comunidade Intermunicipal do Oeste 

Conselho Executivo 

Acta nº 1/ 2010 Reunião de 13.01.2010 
                                   

Fl.3   

 
-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo fez uma breve síntese a todos os membros 

presentes da reunião do Conselho Consultivo da Associação Nacional de Municípios Portugueses, 

realizada no dia 12 de Janeiro, em Coimbra, na qual foi referido as experiências de trabalho das 

Comunidades Intermunicipais, tendo como documento base elementos fornecidos por algumas 

CIM´s, procurando assim identificar e sistematizar algumas das iniciativas/acções que podem ser 

muito relevantes no âmbito da actividade que desenvolvem, nomeadamente: Ecopistas, Apoio 

Social, Plataforma Electrónica de Compras Públicas, Formação Profissional Intermunicipal, 

Promoção e Imagem.----------------------------------------------------------------------------------------------

----- As Comunidades em algumas áreas podem obter elevados ganhos de escala, que podem atingir 

os 55%.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Informou ainda que as reuniões do Conselho Consultivo com todas as CIM´s vão passar a ser 

regulares, vai ser criado um site próprio onde se debita problemas e informações que serão  

devidamente tratados.---------------------------------------------------------------------------------------------

-----Informou ainda, que a pedido da ANMP se irá realizar o Conselho Directivo na sede da 

Comunidade Intermunicipal, no próximo dia 2 de Fevereiro, pelas 10.00 Horas.------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------Montante das dívidas das participações dos Municípios na AMO na Comunidade 

Intermunicipal do Oeste-----------------------------------------------------------------------------------------

------Foi distribuído a todos os presentes o mapa com o ponto de situação das dívidas, tendo o 

Senhor Presidente do Conselho solicitado a máxima urgência na sua regularização, tendo alguns 

Municípios manifestado a disponibilidade para regularização das mesmas.-------------------------------

-----O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha, solicitou que os serviços da 

OesteCim verifique o historial dos pagamentos efectuados pelo Município, relativamente ao 

Mobiliário da Sede.------------------------------------------------------------------------------------------------  

-----Ponto Dois –Constituição do Fundo de Maneio – Abertura de Conta Bancária--------------- 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento da informação nº 10/0004, datada de 07.01.2010, 

da contabilidade, que aqui se dá por integralmente reproduzida e como fazendo parte integrante 

desta acta e se arquiva.--------------------------------------------------------------------------------------------

------ Deliberado por unanimidade, aprovar a constituição do Fundo de Maneio para o ano 

económico de 2010, condicionado à abertura de conta bancária, até nova informação.----------------- 
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----- Ponto três – Informação do Revisor Oficial de Contas sobre a situação Económica e 

Financeira a 30 de Junho de 2009 ------------------------------------------------------------------------- 

----- O Conselho Executivo tomou conhecimento da informação nº 10/0002, datada de 07.01.2010, 

da contabilidade, que aqui se dá por integralmente reproduzida e como fazendo parte integrante 

desta acta e se arquiva.--------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento e deliberou submeter a presente informação à 

Assembleia Intermunicipal, de acordo com o estipulado no nº 2 do artigo 31º dos Estatutos e no nº 

3 do artigo 29º da Lei nº 45/2008 de 27 de Agosto, que remetem para a alínea d) do nº 3 do artº 48  

da Lei nº 2/2007 de 15 de Janeiro.------------------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto Quatro – Definição do limite máximo do montante a existir em Caixa----------------- 

-----Foi presente a informação nº 10/0003, datada de 07.01.2010, da contabilidade, propondo a 

criação de uma caixa física que ficará à responsabilidade do Tesoureiro para fazer face às 

necessidades que, pela sua natureza não se enquadram no âmbito do Fundo de Maneio e se cumpra 

o estipulado no POCAL.------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar o valor máximo do numerário de 

500,00 € (quinhentos euros) conforme referido na informação.--------------------------------------------- 

-----Ponto  Cinco - Outros Assuntos de Interesse Regional---------------------------------------------- 

-----Nomeação dos Membros para o Conselho de Administração da Pisoeste-EEIM--------------

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, nomear os seguintes membros para o 

Conselho de Administração da Pisoeste EEIM-Parque de Inertes e Serviços do Oeste-Empresa 

Intermunicipal, de acordo com a alínea e) do nº 1 do artigo 19º dos Estatutos da Comunidade 

Intermunicipal:-----------------------------------------------------------------------------------------------------

----Conselho de Administração ---------------------------------------------------------------------------------

- Câmara Municipal de Bombarral – José Manuel Gonçalves Vieira---------------------------------------

- Câmara Municipal de Lourinhã – José Manuel Dias Custódio--------------------------------------------

- Câmara Municipal de Óbidos – Pedro José Barros Félix---------------------------------------------------

- Câmara Municipal da Nazaré – Jorge Codinha Antunes Barroso -----------------------------------------

-----Os membros eleitos tomaram posse de imediato---------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- a) Preparação da reunião com EDP Distribuição---------------------------------------------------- 
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-----O Senhor Presidente Carlos Lourenço, salientou que e reunião que irá de seguida decorrer com   

o Presidente da EDP Distribuição, Engº João Torres, será crucial para os Municípios para 

apresentarem  um conjunto de preocupações/soluções que os Municípios têm em comum, resultante 

das intempéries ocorridas na Região, no passado mês de Dezembro e que provocou sérios danos na 

rede de distribuição, na qual é necessário investir. O Senhor Presidente referiu ainda que deveria ser 

exigida uma quota de energia renovável de modo a que os consumos dos edifícios públicos, 

iluminação pública, IPSS e  Bombeiros seja produzido por energias alternativas da própria região,  

ser uma região auto-sustentável.---------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente de seguida deu a palavra a todos os membros presentes para intervenção 

partilhando assim informação que julguem pertinente para apresentar na reunião com a EDP 

Distribuição.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Vice-Presidente –  Carlos Bernardes – Referiu dois aspectos a ter em conta:-----------------------

-----1º- Relativamente à intempérie, no que diz respeito ao concelho de Torres Vedras a EDP fez o 

possível, humanamente seria impossível fazer melhor, do ponto de vista das infraestruturas, com a 

instalação dos parques eólicos tem sido feito um grande investimento, a própria eólica puxou pelo 

próprio investimento da EDP, muitos dos Pt´s aéreos serão para desaparecer tem que haver um 

investimento claro nas infraestruturas, transformando a distribuição aérea em subterrânea..----------- 

-----2º - No que diz respeito à iluminação pública, existem dois níveis de preocupação: por um lado 

a eficiência, por outro lado a manutenção dos equipamentos que foram instalados na requalificação 

urbana e que a EDP não assume, e o Município não é obrigado a fazer essa manutenção. A 

responsabilidade é da EDP, é aprovada por eles de acordo com o contrato, situação que tem que ser 

reivindicada junto da empresa. Até hoje o Município não obteve resposta por parte da empresa, 

relativamente à quantidade de pontos de luz de iluminação pública existentes no concelho, apenas 

existe uma estimativa feita pelo Município.--------------------------------------------------------------------

-----Relativamente às energias renováveis, na eólica a situação começa a ficar consolidada, a 

energia fotovoltaica é uma oportunidade para se  instalar pequenas centrais fotovoltaicas 

disseminadas pelo território, onde justamente a Direcção Geral de Energia sempre se opôs a essa 

tipologia, lançou sim as grandes centrais, lançou a microgeração e o que é intermédio, está 

bloqueado e portanto passa por  uma política do Governo e a sensibilização de todos os autarcas 



Comunidade Intermunicipal do Oeste 

Conselho Executivo 

Acta nº 1/ 2010 Reunião de 13.01.2010 
                                   

Fl.6   

 
será importante, para que junto do novo Secretário de Estado da Energia possa assumir esta 

situação, que será o futuro.------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Vice-Presidente de Óbidos – Engº Humberto Marques – Referiu que toda a situação terá que 

ser muito bem gerida. Terá que ser vendido à EDP não só como “capital de queixa” mas como 

“capital de marketing”. Dever-se-á ter esta posição, mas entende que a Agência de Energia deveria 

convidar a EDP a ser parceira neste projecto piloto, a primeira região do país auto-sustentável. 

Mostrar disponibilidade para os créditos que forem gerados em carbono,  vender uma parte desses 

créditos em carbono, não só o lado da  despesa que baixa como a receita que é gerada.----------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Pelas dezasseis horas e trinta minutos foi a sessão interrompida, a fim do Conselho Executivo 

reunir com o Presidente da EDP Distribuição, Engº João Torres. O  Dr. Artur Trindade da ANMP  

também participou  na reunião.----------------------------------------------------------------------------------

-----Terminada a reunião, pelas dezoito horas reuniu o Conselho Executivo com a empresa Águas 

de Portugal e Águas do Oeste a fim de analisar  os custos de água em alta, fornecida aos Municípios 

da Região.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Terminada a reunião, pelas vinte horas, reiniciou-se a  reunião do Conselho Executivo, tendo 

comparecido na sala o Senhor Presidente da Câmara Municipal de Óbidos, Dr.Telmo Faria,  

solicitando a introdução de uma “Moção” na ordem de trabalhos, que se transcreve na integra:------- 

-----“-MOÇÃO – Investimentos na Saúde da Região Oeste-------------------------------------------------- 

-Novos Hospitais Oeste Norte e Oeste Sul----------------------------------------------------------------------

-Posição dos Autarcas da OesteCIM------------------------------------------------------------------------- 

“Considerando que o Senhor Primeiro-Ministro reuniu com os Presidentes da Câmara do Distrito 

de Leiria no passado Sábado dia 9 de Janeiro na Batalha;-------------------------------------------------

-Considerando que tendo sido dada a palavra para os senhores presidentes de Câmaras colocar os 

assuntos que mais os preocupam;---------------------------------------------------------------------------- 

Considerando que a generalidade abordou a questão  da construção do novo Hospital Oeste Norte 

e que manifestou vontade de obter uma resposta concreta da senhora ministra da Saúde que estava 

presente;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-Considerando que a senhora Ministra da Saúde apenas referiu em resposta que tinha sido 

elaborado o Programa do Hospital Oeste Norte e que ainda não estava decidida a localização nem 
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a calendarização da obra, que o assunto estava a ser estudado e, apesar, de exortada a fazê-lo, 

não nos comunicou qualquer outra decisão;-------------------------------------------------------------------

-Considerando que há mais de um ano e meio que o Senhor Primeiro-Ministro prometeu 

publicamente a construção do novo Hospital Oeste Norte e que daí para cá nem a localização 

desse importantíssimo equipamento de saúde foi tomada pelo ministério;--------------------------------

-Considerando que ainda ontem o senhor Primeiro-Ministro se referiu, por ocasião do lançamento 

de um novo Hospital, aos novos outros hospitais que vão ser construídos até 2013 e que não houve 

qualquer referência nem ao Hospital Oeste Norte, nem ao Hospital Oeste Sul;--------------------------

-Considerando que a programação destes investimentos é imperiosa na definição da 

competitividade e qualidade de vida da nossa região, os presidentes de Câmara da NUT III Oeste, 

como representantes legítimos da população, vêm manifestar a sua profunda preocupação por esta 

continuada indefinição ainda existir.---------------------------------------------------------------------------

-----Estas são obras estratégicas, inserida no plano de acção assinada como o Governo a título das 

compensações ao Oeste, e é de extrema importância e justiça que à semelhança do que está a 

acontecer no resto do país, uma das regiões que mais produz não continue privada da existência de 

uma resposta de Saúde de elevada qualidade.---------------------------------------------------------------- 

Nestes termos, os autarcas do Oeste, solicitam que a Senhora Ministra da Saúde nos informe tão 

rápido quanto possível sobre a calendarização destes dois investimentos cruciais e nos comunique 

a posição do seu ministério sobre o programa, localização, características e modelos de gestão.----

-OesteCim, 13 de Janeiro de 2010”--------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Senhor Presidente de Óbidos,  referiu que esta moção resultou da reunião ocorrida na Batalha 

com o Senhor Primeiro Ministro e a Ministra da Saúde e havendo neste momento alguma pressão 

da comunicação social junto dos autarcas relativamente a este assunto, impõe-se tomar posição 

conjunta dos autarcas que há mais de um ano e meio têm a promessa de construção do Novo 

Hospital ficando apenas a aguardar a sua localização, deveria haver tomada de posição, deixando 

assim o assunto  à consideração de todos os presentes.------------------------------------------------

Seguiram-se várias intervenções dos autarcas presentes, relativamente à moção apresentada pelo 

Dr.Telmo Faria.----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça – Referiu  ser precipitado por parte dos autarcas 
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votar a moção quando a indicação que foi dada na Batalha, é que estaria para muito breve a decisão, 

portanto ao fazer-se apelo à moção é  ultrapassar a indicação dada pelo Primeiro-Ministro.----------- 

-----Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha – Entende que, se a moção tivesse sido 

apresentada há oito dias atrás, faria sentido, mas depois do que foi dito na reunião ocorrida na 

Batalha, poderá haver má interpretação, por parte da Sra. Ministra, não se pode ignorar o que foi 

transmitido formalmente pela senhora Ministra, não é correcto, pessoalmente não concorda com a 

apresentação da moção.------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Presidente da Câmara Municipal de Óbidos - Referiu que se está a pedir a calendarização, 

uma decisão rápida do assunto,  não querendo ser mais tarde acusado de ser conivente com uma 

estratégia que já passou mais de ano e meio depois de anunciada pelo Primeiro Ministro.-------------

-----Presidente da Câmara Municipal de Bombarral -  Concorda com esta moção na perspectiva 

de um lembrete e como tal não concorda que se diga que a Senhora Ministra ouça também as 

Câmaras Municipais e que informe a Região e o País de uma vez por todas.-----------------------------

-----Os Senhores Presidentes das Câmaras Municipais de Alcobaça e Caldas da Rainha  propõem 

que a moção seja agendada para a  próxima reunião invocando o facto de não estar agendada para a 

reunião de hoje a questão do Hospital Oeste Norte.-----------------------------------------------------------

-----Presidente da Câmara Municipal de  Caldas da Rainha  - Salienta alguns aspectos a ter em 

consideração: ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-1º Parece que nesta Comunidade nunca foi algum assunto votado sem estar na ordem de trabalhos, 

há regras e princípios,  tem que haver consenso geral;-------------------------------------------------------

- 2º - não é por acaso que está presente na sede a comunicação social;------------------------------------

- 3º -  Existem razões político/partidárias, que se sobrepõem aqui.-----------------------------------------

-----Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça – Referiu que   misturar realidades partidárias 

com decisões da OesteCIM é incorrecto e eticamente inaceitável, é preciso que fique bem claro.-----

-----Perante alguma contestação gerada entre alguns membros presentes sobre esta matéria, o 

Senhor Presidente do Conselho Executivo colocou à votação a inclusão da moção na ordem de 

trabalhos.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Deliberado por unanimidade a inclusão da moção na ordem de trabalhos.---------------------------

-----O Senhor Presidente Dr. Fernando Costa, aceita a apresentação da moção requerendo de 

seguida que a moção seja apreciada na próxima reunião.---------------------------------------------------- 
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-----Reposta a legalidade da inclusão da moção na ordem de trabalhos o Senhor Presidente, Carlos 

Lourenço, colocou de novo à votação:  Adiar a votação da moção ou a sua votação hoje?------------ 

-----O Resultado da votação foi  seguinte:---------------------------------------------------------------------- 

-----Adiar a votação da moção: 3 Votos a favor: Caldas da Rainha, Sobral M. Agraço e Alcobaça---

-----Votada hoje a moção: 9 votos a favor:  Arruda dos Vinhos, Alenquer, Bombarral, Cadaval, 

Lourinhã, Nazaré, Óbidos, Peniche e Torres Vedras ---------------------------------------------------------

-----Aprovado por maioria a votação da moção hoje na ordem de trabalhos.------------------------------ 

-----De imediato o Senhor Presidente, Dr. Fernando Costa solicitou a palavra.--------------------------- 

-----Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha – Referiu que é a primeira vez que um 

assunto que é apresentado e não fazendo parte da ordem de trabalhos,  em que é solicitado o seu 

adiamento para apreciação em reunião futura e é rejeitada a sua proposta. Acresce que os dois 

Municípios que mais directamente ligados estão à questão da localização do Hospital Oeste/Norte 

pediram o adiamento desta questão e do ponto de vista destes dois Municípios não foi aceite, com 

argumentos que na sua opinião não foram explicados.-------------------------------------------------------

----- Referiu ainda que estão subjacentes razões político partidárias bastando para isso ler o “Jornal 

das Caldas” editado hoje, onde se cita “ estão a ser retirados resultados desta matéria de uma 

forma indevida e enviezada”.------------------------------------------------------------------------------------

-----Vota contra a moção por considerar ser assunto eleitoral interno do PSD.---------------------------

-----Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça – Pede desculpa aos colegas por alguns termos 

excessivos que tenha utilizado do ponto de vista emocional o dever que se impõe é defender os 

interesses do Município e da Comunidade, não em momento algum, para defender interesses 

partidários, Alcobaça e Caldas estão em sintonia numa questão que nos divide por completo, 

Alcobaça está firme na sua candidatura, Caldas vai fazer o mesmo, se há sintonia na solicitação do 

seu adiamento é porque há boa fé porque percebem o substrato político/partidário,  mas quer sim 

registar o desagrado por completo pela pouca compreensão e também por quem fez a proposta e a 

análise subjectiva é minha e assumo, aceitando a inclusão, aí, já não posso estar em sintonia com 

Caldas no sentido de reprovar a moção, se for incluída, voto favoravelmente, eu aprovo a moção se 

for levada até ao extremo, como está a ser conduzida, mas fica registado a posição política e os 

princípios remanescentes à mesma, reafirmando o pedido de desculpas pela emoção das palavras.--- 
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-----Presidente da Câmara Municipal de Óbidos – A decisão da  localização do Hospital está a 

tornar-se insustentável e foi neste contexto que apresentei a moção,  retiro a moção mas não admito 

que se  levantem questões de uma forma insultuosa e de nada ter a haver com eleições internas de 

partido, quando este assunto diz respeito a todos, todos somos pessoas de bem, não entendendo 

assim toda esta situação.------------------------------------------------------------------------------------------ 

------Presidente da Câmara Municipal da Nazaré -  Não aceita que tenha sido levado a votar, é 

contra a retirada da moção.---------------------------------------------------------------------------------------

-----Terá que haver compromisso de todos que só o Presidente fala à comunicação social sobre o 

assunto.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo  apelou para a unidade de todos, solicitando um 

esforço para que, não sejam trazidas para a reunião argumentos extra  Comunidade, porque causa 

certamente algum desconforto-----------------------------------------------------------------------------------

-----Tendo o subscritor retirado a moção, será então discutida na próxima reunião.---------------------

------ENCERRAMENTO-----------------------------------------------------------------------------

------O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram vinte e duas horas e quarenta e cinco  

minutos, da qual,  para  constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi 

totalmente aprovada em minuta no final da mesma, nos termos do nº 2 do artigo 12º dos Estatutos 

da Comunidade Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, nº 235, de 4 de 

Dezembro de 2008, a qual vai ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho 

Executivo.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 

 

 

 

 

 

 

 

 


